

RINGKASAN

Natalia Simarupang, Sistem Informasi Manajemen Dalam Pengambilan Keputusan pada PT. PERKEBUNAN NUSANTARA I (PERSERO) KODYA LANGSA (Dibawah bimbingan Drs. H. Miftahuddin, MBA sebagai Pembimbing I dan H. Syahniandy, SE, Msi sebagai Pembimbing II).

Sistem Informasi Manajemen Merupakan suatu prosedur, pengolahan data yang dikembangkan dalam suatu organisasi dan disatukan apabila dipandang perlu dengan maksudn memberikan informasi kepada manajemen ini yaitu meningkatkan pengetahuan dan mengurangi ketidakpastian dan keragu-raguan di dalam pengambilan keputusan tentang masalah yang dihadapi perusahaan.

Sistem Informasi Manajemen yang baik akan mempunyai kemampuan mengolah data-data dari seluruh kegiatan perusahaan menjadi informasi yang berguna dan mengambil alih proses pengambilan keputusan manajemen. Keputusan manajemen yang bersifat strategis, taktis dan operasional dihadapi para manajer yang berbeda. Keputusan –keputusan kebanyakan bersifat rutin, berulang-ulang dan berstruktur.

Proses informasi manajemen memberikan manajemen ketetapan yang lebih baik dalam menentukan sumber-sumber data yang akan dikumpulkan oleh perusahaan.

Struktur organisasi pada PT. PERKEBUNAN NUSANTARA I (PERSERO) KODYA LANGSA merupakan struktur organisasi garis, Dimana perintah mengalir

dari atasan ke bawahan melalui tingkatan manajerial sampai ke tingkat yang paling rendah

Cara sistem informasi manajemen dalam pengambilan keputusan dilakukan dengan cara manual yaitu dalam bentuk laporan sebagai pengolahan data. Tiap-tiap bagian yang memberikan informasi yang disampaikan berdasarkan jenjang struktur organisasi yang dalam hal ini dari atas ke bawah atau sebaliknya. Direktur perusahaan akan berusaha untuk menghasilkan tercapainya pengawasan intern dengan baik, semua kegiatan yang dilakukan di lingkungan perusahaan ini diharapkan saling bekerjasama.

PT. PERKEBUNAN NUSANTARA I (PERSERO) KODYA LANGSA dalam melakukan pembinaan sistem informasi manajemen yang efisien dan efektif tidak terlepas dari hambatan-hambatan terutama terbatasnya anggaran yang ada pada perusahaan. Sampai saat ini perusahaan tersebut terus-menerus melakukan pembenahan disana sini sehingga sistem informasi manajemen perusahaan diharapkan dapat menjalankan tugas dan fungsinya, khususnya dalam hal membantu manajer untuk mengambil keputusan yang tepat.